

Carta Abierta de una Pareja Gay en Nennhausen a la Alcaldesa

En Nennhausen (distrito de Havelland), una pareja gay binacional se enfrenta a amenazas continuas de odio y racismo queer-fóbicos, insultos y acoso. La comunidad, especialmente entre los vecinos, ha estado tratando de expulsarlos del área. Sin embargo, la pareja se niega a aceptar este trato y está abordando el problema a través de una carta abierta a la Alcaldesa de Nennhausen, Brigitte Noël. Nosotros, como centro de asesoramiento para víctimas de violencia de derecha, racista, antisemita y queer-fóbica, apoyamos la carta y sus demandas.

Carta Abierta a Brigitte Noël, Alcaldesa de Nennhausen (distrito de Havelland)

Somos una pareja que se mudó a Nennhausen en Havelland. Poco después, nos vimos sometidos a insultos homofóbicos y xenofóbicos por parte de ciertas personas.

El primer insulto ocurrió en una fiesta a la que fuimos invitados con amabilidad. De la nada, un hombre se nos acercó y nos prohibió, como pareja gay, caminar de la mano en el pueblo. En esta situación, un niño nos defendió: "¿Cuál es tu problema con las personas homosexuales? ¡Mi tío es gay!"

Unos meses después, llegamos a la estación de tren de Nennhausen desde Berlín. Al pasar por un grupo de jóvenes, un chico gritó: "¡Nunca ha habido personas como ustedes en Nennhausen, no pertenecen aquí!" Después de un breve momento, nos acercamos a los jóvenes y preguntamos quién tenía el coraje de gritar tales insultos. Dijimos: "Si tienen preguntas para nosotros, siéntanse libres de hacerlas, pero evitemos los insultos. ¿O les gustaría que los insultaran?"

Un hombre del vecindario directo hizo repetidamente comentarios xenofóbicos indirectos, como: "Entonces, ¿ya encontraron trabajo?" dirigidos a mi pareja, quien aún no tenía la ciudadanía alemana en ese momento. Una noche de verano, mi pareja y yo estábamos felices en nuestra terraza cuando de repente un hombre en el área vecina gritó a todo pulmón: "¡Ustedes, maricones!" Apenas unas semanas antes, el mismo hombre había trepado la cerca para gritarnos desde arriba: "¡No pertenecen aquí, desaparezcan!" Otro hombre incluso amenazó a mi pareja con asesinato. Ambos hombres nos han acosado y perseguido desde entonces. Encontramos basura en nuestra propiedad, cortaron nuestra valla y dejaron tractores cerca de nuestra casa en funcionamiento innecesariamente durante hasta una hora. Durante y después del funcionamiento del motor, a menudo experimentamos síntomas del sistema nervioso central como mareos, náuseas y dolores de cabeza.

En total, hay diez procedimientos legales en curso desde abril de 2021 debido a amenazas, insultos y daños a la propiedad que hemos enfrentado. Además, se han presentado acusaciones falsas en nuestra contra.

Los insultos homofóbicos y xenofóbicos recientes fueron la razón de mi primera carta fechada el 9 de mayo de 2023, a usted, estimada Alcaldesa. Habíamos discutido los eventos que habían ocurrido hasta ese momento durante nuestra conversación el 29 de noviembre de 2022. Usted nos aseguró que Nennhausen no tenía problema alguno con la hostilidad hacia los extranjeros ni con la homofobia. Con todo respeto, debemos decir que esto no se corresponde con nuestras experiencias como una pareja gay binacional que ha vivido en Nennhausen durante cuatro años. En conversaciones cotidianas con los habitantes del pueblo, escuchamos resentimientos hacia los extranjeros.

Después del anuncio de la construcción planificada de un refugio para refugiados en Nennhausen durante una reunión del consejo comunitario, quedamos horrorizados por el odio y los temores expresados abiertamente por parte de los habitantes del pueblo. Particularmente alarmante fue la posterior ola de odio, que incluyó comparaciones ofensivas entre refugiados y violadores, desencadenada cuando un empleado del distrito de Havelland mencionó públicamente que la mayoría de los refugiados eran hombres que viajaban solos. Lamentablemente, no se hizo ninguna declaración aclaratoria por su parte, señora Alcaldesa, que hubiera enfatizado que los refugiados son individuos que huyen de situaciones de peligro de muerte en busca de protección. Algunos miembros del consejo incluso contribuyeron y exacerbaron estos temores, lo que resultó en oportunidades perdidas para la educación y la tranquilidad.

¡Nennhausen es un hermoso pueblo! Hemos conocido a muchas personas amables aquí, por lo que no nos iremos. Sin embargo, Nennhausen también es un pueblo débil en términos de estructuras. Lamentablemente, no todas las oportunidades se utilizaron de manera óptima durante la reunificación de Alemania Oriental, lo que condujo a oportunidades perdidas. Ciertos patrones de pensamiento del sistema totalitario de la RDA o incluso anteriores aún persisten en algunos casos. Los eventos en Burg ilustran, desde nuestra perspectiva, la naturaleza problemática de ocultar asuntos incómodos. Es más sabio abordarlos abiertamente.

Estimada Alcaldesa, durante nuestra conversación, usted hizo una oferta con respecto a este asunto. Sin embargo, como no hemos recibido más información sobre su oferta, he preguntado al respecto en mis cartas posteriores. No ha respondido a mi carta fechada el 9 de mayo de 2023, a mi correo electrónico del 10 de junio de 2023, ni a mi carta certificada del 18 de julio de 2023. Es lamentable que no haya recibido ningún comentario suyo a pesar de esperar más de tres meses. Sin intención de infringir en su privacidad, me gustaría proponer una solución concreta: debido al comportamiento homofóbico y xenofóbico recurrente de una persona en particular, solicito una discusión aclaratoria entre esa persona, la Alcaldesa y un mediador.

Crecí en el noreste de la RDA. A menudo me pregunto por qué algunas cosas se desarrollaron como lo hicieron. A pesar de mis dudas, considero un regalo vivir en una sociedad democrática libre. Es responsabilidad de cada individuo preservar este orden fundamental. Todos los días debemos defender nuestros principios democráticos contra el odio y la intolerancia, asegurando que nosotros y nuestras futuras generaciones puedan seguir viviendo en libertad.

"La libertad de pensamiento, combinada con la búsqueda de la verdad y la tolerancia hacia las opiniones de los demás, es uno de los principios básicos de una sociedad democrática."

- Albert Einstein

Persona contacto de Opferperspektive:

Martin Vesely

+49 0171 – 1935669

m.vesely@opferperspektive.de